
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

＜大阪土佐堀クラブ・宝塚クラブ合同納涼例会＞ 

日時：２０１６年８月１６日（火）１８：３０～ 
会場：宝塚ホテル シルバーの間 
会費：５，０００円 
服装：アロハシャツ・浴衣・ムームー 
司会：只野 未来メン 
担当：２班（只野、秋田、大井、福島、工藤、北村、小坂井） 
１．開会宣言・点鐘         丹 吾  礼 会 長 
２．ワイズソング          一 同 
３．ゲスト紹介           司 会 者 
４．聖句朗読・メッセージ      秋 田 正 人 メ ン 
５．食前感謝            秋 田 正 人 メ ン 
６．晩餐と歓談          一 同 

７．関学フラサークル「マハロ」によるフラ 

  土佐堀クラブコメットによるピアノ演奏 
８．中西部長・六甲部長挨拶    西野陽一中西部部長  
                 長井慎吾六甲部部長 

９．インフォメーション           岡野泰和書記 
10．ＹＭＣＡニュース              小路清一連絡主事 
11．誕生日・結婚記念日         丹 吾  礼 会 長 
12．オークション         岡 野 泰 和 メ ン 
13．ＹＭＣＡの歌        一 同 
14．閉会宣言・点鐘        若 林 成 幸 会 長 

 

例会プログラム 8月 

THE Y’S MEN’S CLUB OF OSAKA TOSABORI 
OSAKA Y.M.C.A. CROSS CULTURAL CENTER 

                         1-5-6 TOSABORI, NISHI-KU, OSAKA, JAPAN, 550-0001    http://osaka-tosabori.wix.com/tosaboriys 
 

To acknowledge the duty that accompanies every right 
 

平和を実現する人々は、幸いである、／その人たちは神の子と呼ばれる。 

マタイによる福音書 第5章9節 

 

聖 句 

中西部長を終えて 

奥田 時夫 

 

中西部部長を終えてゆっくりできるかなと思っていました
が、7 月に入っても忙しくしています。直前部長を 1 年、続
き監事を 1 年勤め終えるころにはゆっくりできると思いま
す。しかしワイズへの働きの歩みを止めることは終止符を打
つことにもなりかねないのです。 

部長を終え西日本区から幾ばくかの賞を頂き、皆様方から
賛美の言葉を頂戴し恐縮しているところです。この賛美の言
葉に有頂天になってはいけません。 

「称賛による堕落から逃れる方法はただひとつ。仕事を続
けることである。人は立ち止まって称賛に耳を傾けがちであ
るが、唯一成すべきは、称賛から目をそらし、仕事を続ける
こと。それ以外の方法はない。」 アルベルト・アインシュタ
イン は言っています。 

堕落から逃れるには仕事を続けることである。またこのよ
うな格言もあります。「何もせずに機会を失ってしまうのは、
人の罪である。」 吉田松陰  

まったくその通り。「チャンス」はそっと足音もなく静かに
やってくるといいます。そして、何事もなかったかのように、
静かに去ってゆく。あなたが「それ」に気が付かなければ、
それで終わりです。幸福へのチャンスは非常に地味で静かに
登場をするのです。「それ」をうまくキャッチし歩みを止めな
いよう終止符を打たれないようにしたいものです。 

●ク ラ ブ（主 題）  “ Give it a try! ” 
「さあ、一緒にやってみよう!」                     丹吾 礼 会長 

●ク ラ ブ（主 題）  “ Our Future Beings Today ” 
「私たちの未来は、今日から始まる」           ジョーン ウィルソン(カナダ) 

●ア ジ ア(主 題)   “ Respect Y’s Movement ” 
「ワイズ運動を尊重しよう」                 トン ミン シャオ(台湾) 

●西日本区(主 題)   “ Energizing Y’s Men’s Clubs with the Y’s spirit ! ” 
「ワイズ魂で 更なるワイズの活性化を!」              岩本 悟(熊本にし) 

●中 西 部(主 題)   “ Think globally, Act locally ”  

「世界をみつめ、地域とあゆむ。」                西野 陽一(大阪高槻) 

主 題 

⑧ 
２０１６ 

８月の強調テーマ〈Youth Activities〉 

ユースに国境を越えた友情を体験する機会を提供し平和な世界

を築きましょう！ 
堤 弘雄Yサ・ユース事業主任（熊本クラブ） 

 



 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

７月例会報告 

小路 清一 
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役員会報告          岡野 泰和   

日 時：2016年7月26日（火）18：30～20：30 
場 所：奥田ビル３階 
出席者：に語会長、岩田、岩原、岡野、奥田、工藤、工事、只野、永井、中川、福島、水口 

 

７ 月 

報告事項 

１．7月例会［7月19日（火）18:30～20：30 大阪ＹＭＣＡ101教室］ 

プログラム「会長交代式・中西部長部役員公式訪問」 

会長交代式が西野中西部長司式のもと行われ、バッジ交換が 

行われた。 

クラブ総会（只野前期直前会長）にて岩原直前会長による2015～

2016年度の活動報告ならびに会計報告、 

丹吾新会長による挨拶と新年度活動方針、予算の審議が行われ、 

承認された。 

２．Ｙサ報告 

  ①チャリティーラン実行委員会 6月30日・9月22日開催 

  ②とさぼりサマーセミナー参加報告 7月24日（日） 

大阪ＹＭＣＡ 参加者：5名 

３．メネット引継ぎ会 参加者：4名 

４．ＥＭＣ報告 

  ①中川ワイズの広義会員承認されました 

7月 19日（火）、新年度の開始月に当たる 7月例会が、西野中西部部長以下キャビネット各位 9名をゲストに迎え、賑々しく

持たれました。食事後、西野部長から”Think globally, Act locally”という主題が提示され活動方針が説明された後、キャビネ

ットの一人ひとりから各方針が伝えられました。次にいよいよ会長交代式が持たれ、西野部長の進行の下、岩原直前会長から

丹吾新会長にバッジが引き継がれました。丹吾会長が”Give it a Try!”（さあ、一緒にやってみよう！）という標語とともに新

会長としての決意と方針を、初々しくも優しい気遣いにあふれ、しかし力強く明確に述べられたのには如何にも新しいリーダ

ーシップが感じられ、大変感銘を受けました。その後会員総会に移り、旧年度活動・決算報告、新年度予算・活動案の承認の

後、各委員会委員長より活動案・方針が披露されました。今回の総会の特筆すべきことは、旧年度活動・決算報告から始まり、

総会必須資料のみならず、新年度例会予定一覧や会則、中西部全役員の名簿まで、全てが一冊に整理されて配布されたことで

す。ここにも、新会長の並々ならぬ配慮と思いの程が伺えました。末筆ながら、会長として最後の大役の例会で、司会代役ま

でを引き受けて下さった岩原さん、1年間本当にありがとうございました。 

岩原直前会長お疲れさまです！ 
丹吾新会長 1年間よろしく！ 

西野中西部長公式訪問 奥田さん 1年間中西部長 
お疲れさまでした！ 



 
 

 

 

 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

[IBC-Korea Samda club] 

韓国済州発 [1] 
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[IBC-Korea Hanbat club ] 

韓国大田発 

한밭클럽과 한밭클럽의 촤타클럽인 조은클럽의 월례회가 7월 21일 19:00대성침례교회에서 열렸다. 

이날은 서부지구 총재 송경호멘과 대전지방 지방장 이수진멘을 초청하여 합동 월례회를가졌다. 

한밭클럽의 회장은 작년에 이어 올해도 김종필멘이 헌신하기로 되었다. 

〔訳〕ハンバットクラブとチョウンクラブ（ハンバットのチャータークラブ）の例会が7月 21日の 19時からテソン・シム

ネ教会で開かれました。この日は西部地区総裁・宋キョンホメンと大田地方長の李スジンメンを招請し、合同例会を持ちま

した。ハンバットクラブの会長は前年度に続き、今年度も金ジョンピルメンが奉仕することになりました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

오사카도 그렇겠지만, 여기도 아주 무더운 여름날씨가 계속되고 있습니다.저희 삼다클럽은 지난 번 회장 

이취임식을 가졌습니다.그래서 새로운 2016-2017년도 회장은 이병근, 사무장은 김영균입니다. 

〔訳〕 

大阪もそうでしょうが、こちらも大変暑い夏の天気が続いています。私達、三多クラブは 6 月 19 日、会長離就任式を行

ないました。新しい2016－2017年度の会長は李ピョングンmen、事務長は金ヨンギュンmenです。 

※憲章伝授 31 周年記念式および会長離就任式は済州市内のボホメクチュールホテルで朴キョンホ済州地区総裁出席のも

と18時から執り行なわれました。 

左から直前会長・李キソク夫妻、新会長・李ピョングン

夫妻、朴キョウンホ地区総裁、朴ウンギュ、新事務長・ 

金ヨンギュン、新財務長・金ドンホン 

三多クラブ合唱団が美しいハーモニーで 31 周

年記念と会長離就任式を祝いました 

ハンバットクラブ、チョウンクラブ合同例会 
ハンバットクラブの金会長がスピーチをしています 
 

宋キョンホ・韓国西部地区総裁、李スジン・大田地

方長を迎えて、ハンバットクラブとチョウンクラブ

合同の７月例会。なつかしい顔が見られます。 



 
 

 

 

 

 

シリーズ「私の○○年前」⑱（メンバーリレーエッセイ） 

インドネシアでのんびり仕事 

水口 美里  
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６月の例会日に８３歳の誕生日を迎えましたが、人生のちょ

うど真ん中あたりの４１−４３歳の２年間は、インドネシアの

合弁会社に出向していました。 
１）言葉 
 インドネシア語は何も勉強せずに行きましたが、社長はじめ

日本人社員が数人おられ、向こうへ行ってから勉強しました。

空港やホテル以外では、英語もほとんど通用しないので、言葉

を覚えないと仕事になりません。ただ、インドネシア語は、マ

レー語をもとにつくられた言語で単語の変化が少なく、１か月

もすると日常生活の会話は、なんとかできるようになりまし

た。 
２）ゴルフ 
 週休日は、イスラム教の礼拝日の金曜日で、ほぼ毎週ゴルフ

に行きました。キャディは高校生くらいの男の子で、２〜３回

行くとお客とキャディの組み合わせが決まり、２年間専属キャ

ディでプレイしました。グリーンはまずまずでしたが、フェア

ウエーは乾季にはボールがはまり込むくらいのひび割れがあ

ったり、雨季には泥沼のようになったりしました。キャディは

足の指で器用にボールを挟んで打てるところまで出してくれ

ました。 
 

OYIS (Osaka YMCA International School)では、今新しい幼稚園舎がお盆前の完成を目指して急ピッチで工事が進められてい

ます。8月末からの新年度は、年少から年長までの 3クラス全てがこの新校舎で開講されます。OYIS全体がそうですが、

新築マンションの谷間にますます元気な子どもたちの声が響き渡ることでしょう。幼稚園の移転に伴って空き教室となる 
部屋は、念願の理科・美術室、大きな会議室などへと改修されます。皆さん、是非お立ち寄りください。                         

文： ＳＫ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

OYIS EC Learning Center （新幼稚園舎）イメージ図 

[Osaka YMCA International School (OYIS)] 

OYIS PROFILE ① 

３）食べ物 
 主食はお米で、いわゆる外米（長細い米）ではなく、

日本の米に近い形で味もまあまあでした。日本人社員８

人が暮らす寮では、中国系の料理人を雇っていました

が、毎日中国料理というわけにもいかず、日本の家庭料

理の方法と味を教え込んで、作らせていました。インド

ネシア人はイスラム教が多く、豚肉は絶対に食べません

が、街には中国系の人も多く、中華料理店はどこの街に

もあって豚肉を食べることができました。インドネシア

料理で美味しかったのは、鶏の丸焼きで、食卓の真ん中

の鶏を周りから手を伸ばしてちぎって食べる野性的な

料理でした。 
４）お酒 
 イスラム教は、アルコール禁止です。インドネシアで

もビールは作られており、安く飲めるので、肉体労働の

人たちは、飲む人もいるようですが、会社で係長以上く

らいになると、人前では絶対に飲みません。会社で歓送

迎会や何かのお祝いで一緒に宴会をして、日本人がビー

ルをすすめても飲まず、ジュースか何かを飲んでいま

す。宴がたけなわになって歌が始まると彼らもけっこう

賑やかに歌います。お酒も飲まずによく歌えるものだと

感心しました。 
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2016-17年度クラブ役員名簿 

会長 丹吾 礼 

次期会長 福島 眞一 

直前会長 岩原 義則 

副会長 
福島 眞一 

永井 温子 

書記 

岡野 泰和 

只野 未来 

岩原 義則 

会計 福島 眞一 

会計 永井 温子 

会計監査 生地 義治 

連絡主事 小路 清一 

メネット会長 奥田 サト子 

ブリテン編集 只野 未来 

広報・ＨＰ委員 奥田 時夫 

メール委員 岩原 義則 
 

 

2016-17年度事業委員会委員長 

Ｙサ・ユース 岩原 義則 

地域奉仕・環境 工藤 義正 

広報・ＨＰ 奥田 時夫 

ドライバー 岩原 義則 

中西部新年会 奥田 時夫 

EMC 会員増強 奥田 時夫 

国際・交流 (BF･EF含） 岩田 晋 

トスファンド 永井 温子 

ブリテン編集 只野 未来 

 

【 会長の役割とは・・・ 】 

 

＊会長はクラブの最高責任者です。 

＊任期は１ヵ年として毎年７月１日に就任します。 

＊例会、役員会、その他の会合を召集し主宰します。 

＊会長はクラブの代表として、その所属する部、西日本

区並びに国際協会と連絡を密にし、諸活動の逐行につ

いて協力します 

＊会長は西日本区代議員としてその役割を果たします。 

 

＊今期丹吾会長の目標 

 ①65 周年で得られたことを生かし、７０周年、または

７５周年に向けて新たなスタートを切る 

 ②「活動できるメンバー」の純増３名 

 ③長期的な（具体的な活動やクラブファンドの）計画

で活性化 

 ④２つのＹＭＣＡ（土佐堀ＹＭＣＡと大阪ＹＭＣＡイ

ンターナショナルスクール）への支援 

 ⑤例会を毎月行い、クラブの活動を大切にし、その上

で区やＹＭＣＡの行事に参加しましょう 

 ⑥ＩＢＣ、国際を切り口に、将来をになう若者に対象

をあて、「共に学ぶ時」を持ちたい 

＜今月の題字写真＞ イグアナ 
イグアナ（イグアナ科）爬虫類（爬虫綱有鱗目）別名タ

テガミトカゲ 北、南アメリカ、西インド諸島ガラパゴス

諸島などに広く分布する。植生は肉食ではなく植物食が多

い。普段はおとなしく飼育も簡易であるが、発情期になる

と雄は狂暴になる。 

 

    （撮影・文 奥田時夫（王子動物園にて）） 

合同例会がしたい①宝塚クラブ 
 今年度は２回の合同例会を企画しています。まずは、宝塚クラブとの合同例会です。 
 私が宝塚クラブの例会に行くようになった（入り浸っていた？）きっかけは、ハワイヒロクラブとのＩＢＣ

交流に同行してくださった石田由美子ワイズを訪ねて例会に参加したことです。 
 クラブ同士、ここ数年はクラブメンバーの交流も活発で、新入会メンバーを紹介して頂き、納涼例会やクリ

スマス例会はお互いに参加していましたが、そこはビジターでお客様。いつかは合同例会をしたいと強く願っ

ていました。 
 交流は食事を共にし、観光をするだけではありません。一緒に例会を運営する中で、互いに刺激し、豊かな

交流が生まれそうな予感がします。大いに楽しみましょう！ 
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■第３６回聴覚障がい青少年国際キャンプ 
１９７５年に大阪ＹＭＣＡが、クリスマス献金プロジェクトの一
環として香港中華ＹＭＣＡの協力のもとで開始したプログラムで
す。アジアの聴覚障がい者と交流を深め参加者自身の精神的な成
長や世界についての知識を深めることを目的としています。 
日程：２０１６年８月８日（月）～８月１３日（土） 
場所：大阪ＹＭＣＡ会館・六甲山ＹＭＣＡグローバルラーニン

グセンター 
 開会式・ウエルカムパーティ：８月８日（月） 

午後６時３０分～２０時３０分 
大阪ＹＭＣＡ会館２階ホール 
（参加費：４，０００円） 

 対象：聴覚障がいを持つ１６歳～３５歳の方 
 定員：３０名 
 参加費：４５，０００円 
 申込み・お問い合わせ：ＨＨ国際キャンプ実行委員会事務局 
         担当：田尻忠邦（大阪ＹＭＣＡグローバル事

業推進室） 
         電話：０６－６４４１－５０８８ 
         Ｍａｉｌ：tajiri-tadakuni@osakaymca.org 
 
■第２８０回大阪ＹＭＣＡ早天祈祷会 
日時：８月１９日（金） 7:30～ 8:30 
場所：大阪ＹＭＣＡ会館 １０Ｆチャペル 
証し：貝 容子さん（大阪ＹＭＣＡ本部事務局 スタッフ） 
 

■ユースリーダー安全支援金ご協力のお願い 
大阪ＹＭＣＡでは、ＹＭＣＡ運動を支え発展させていく担い手

であるユースボランティアリーダーの安全と研鑽のために、研修
などに用いられる募金を実施しています。みなさまのご協力をお
願いいたします。 
募金方法：１口１，０００円 
募金期間：７月１日（金）～８月３１日（水） 
受付窓口：各ＹＭＣＡ、大阪ＹＭＣＡ本部事務局(06-6441-0894) 

3日 丹吾 礼       30日 中川 雅世   

31日 奥田 時夫     31日 小畠 英恵 

▽８月のお誕生日 

22日(木・祝)クラブ例会(未定)       未定 
      内容（予定）：ＢＢＱ・ファミリー例会 
22日(木・祝)チャリティーラン      鶴見緑地公園       
27日(火)第二例会・役員会(18：30～)    奥田事務所 
27日(火)ブリテン委員会(19：30～)     奥田事務所 

▽８月の結婚記念日 

 該当なし 

▽９月の予定 

ＹＭＣＡニュース 

▽８月の予定 

16日(火)クラブ例会(18:30～)       宝塚ホテル 
    内容：宝塚クラブとの合同納涼例会 
23日(火)第二例会・役員会(18：30～)    奥田事務所 
23日(火)ブリテン委員会(19：30～)     奥田事務所 
 

７月例会出席者数 
メンバー    14 名 

広義・功労会員 2 名 

メネット    2 名 

コメット    0 名 

ビジター・ゲスト 7 名 

出席者合計   25 名 

 ７月例会出席率 
会員例会出席者 14 名 

メーキャップ  1 名 

合  計   15 名 

現会員数   21 名 

出席率対象数 18 名 

出 席 率     83.8％ 

B F 
切 手      0pt 

現 金       0pt 

 

 

         

今期合計     0pt 

ニコニコ 
7月分    12,000円 

 

 

 

 

今期合計  12,000 円 

TOSファンド 
 7 月分    13,700 円 

今期累計   13,700 円 

 

      

 

残高合計  1,222,865円 

[Report] 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

とさぼりサマーセミナー２０１６ 

7月24日（日）ＹＭＣＡ会館で恒例のとさぼりサマーセ 
ミナーが開催されました。今年は昨年度より1講座増え14
の楽しい講座が準備され、先生役の講師と約40名の運営ボ 
ランティアの皆さんの協力で実施され、約180名の参加者
で賑わいました。 
午前は岩田さんと私は奥田が講師を務めるポンポン蒸気 

船作り講座の応援。永井さんはボランィアで参加。丹吾さ
んは写真記録担当にあたりました。 
他にもレザークラフト、バルーンアート、くねくねスネ

ークといった工作プログラムやパエリアづくり料理体験な
ど興味深い新講座も参加の家族に人気でした。ボランティ
アが先生になる街の学校のコンセプトで２００８年にスタ
ートした 
サマセミはワイズやＹスタッフ、ボランティアと参加者 

が一体になり協働する場となっています。     
（工藤義正 記） 

 

＜編集後記＞  
今年度ブリテン編集長を仰せつかり初ブリテン発行です。 

今回スケジュールが非常にタイトだったにも関わらず 

皆様記事ありがとうございました！ 

    （只野 未来） 

いい笑顔！！ 

上手にできたかな～？ 


